

UGR, satisfecha con la designación de Campus de Excelencia Regional y decidida a ejecutar el plan estratégico

hace 5 mins



GRANADA, 21 (EUROPA PRESS) La [Universidad de Granada](#) está satisfecha con haber conseguido la designación de Campus de Excelencia de ámbito regional europeo (CEIR) del Ministerio de Educación y comenzará a trabajar "desde mañana mismo" en la ejecución del plan estratégico 'Campus Biotic Granada', centrado en la Biosalud y las Tecnologías de la Información y la Comunicación.

Así lo indicó hoy en rueda de prensa el rector de la institución docente, Francisco González Lodeiro, quien recordó que en esta convocatoria [la UGR](#) ha quedado en mejor posición que en la de 2009, cuando sólo alcanzó la consideración de Proyecto Prometedor, y a su juicio esto será "estímulo" para seguir trabajando.

Preguntado por los criterios que han guiado la decisión de la comisión de expertos, prefirió no aventurarse hasta recibir el informe de valoración, si bien avanzó que uno de los fallos pudo ser que "no hemos sabido explicar claramente el concepto biotic"

Pese a todo, al haber conseguido el CEIR, la institución docente recibirá una financiación inicial de tres millones de euros para dar cumplimiento a algunas de las 190 acciones estratégicas que recoge el plan 'Campus Biotic Granada'. Entre ellas se encuentra la renovación del sistema de enseñanza, el impulso a la capacidad investigadora y la transferencia de conocimiento, la transformación de los cinco campus situados en el núcleo urbano y la mejora de las infraestructuras docentes.

Así, y aunque el rector no disimuló que le hubiera "gustado estar en otra posición", entre otras cosas, "porque habríamos conseguido una financiación mayor", quiso resaltar el hecho de que la designación de Campus de Excelencia de ámbito regional "abre nuevas posibilidades" a [la UGR](#).

MÁS FINANCIACIÓN

Por una parte, se ha afianzado el contacto con alrededor de un centenar de instituciones investigadoras de todo el mundo que han participado en el proyecto. Además, esta designación de CEIR permitirá a [la UGR](#) optar a otras convocatorias para obtener fondos de otros ministerios como el de Ciencia e Innovación o Sanidad.

Así, González Lodeiro se muestra convencido de que "empieza un nuevo futuro" para [la UGR](#) y éste pasa por comenzar a ejecutar el plan estratégico al objeto de alcanzar la excelencia en el plazo de cinco años. Para ello, se formará un consejo formado por varias comisiones y se nombrará a un director de proyecto que será el encargado de coordinar la ejecución del 'Campus Biotic Granada'.

El conjunto del plan contempla una inversión global de unos 75 millones de euros, por lo que su cumplimiento dependerá de la capacidad de la institución docente de generar recursos propios, obtener subvenciones y captar recursos de empresas privadas.

La candidatura granadina se ha desarrollado conjuntamente con el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) (PTS) y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) al objeto de congregar a todas las entidades públicas, académicas y empresariales que trabajan en el entorno de ambos organismos.

Entre los apoyos empresariales con que contaba la candidatura se encontraban Laboratorios Rovi, diferentes divisiones del grupo Puleva, el Centro Telefónica I+D+I o Neuropharma, entre otras, todas ellas centradas en los ámbitos de la Biosalud y las TIC.

Compartir

tweet 0

Envía esta noticia

Compartir

Imprimir